

## Hubo 9 detenidos: Acusan a célula del Tren de Aragua de tráfico de inmigrantes

Fiscalía afirma que delincuentes se coludieron con una empresa de buses.

DAVIED JAIME

En allanamientos en Iquique, Coquimbo y Santiago se detuvo a nueve presuntos integrantes de una célula del Tren de Aragua, imputada de tráfico de extranjeros y de estar asociada con empleados de una empresa de buses para cometer el ilícito.

Según la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, la banda de origen venezolano "ha seguido manteniendo el control del tráfico de migrantes en la región, logrando inclusive el control de terminales de buses formales e informales, monopolizando los precios de los pasajes, exigiendo 'vacunas' (dinero) a quienes trabajan en el sector y asociándose a una empresa de buses chilena para trasladar a los migrantes a la zona central".

La indagación, en conjunto con la Brigada de Trata de Personas, apunta a que la red incluso acomodaba a los extranjeros en residenciales a la espera de sus viajes a Santiago. Ese periplo lo hacían en buses de la firma Covalle, de la cual se detuvo a un colaborador y al representante legal, ambos chilenos, además de siete venezolanos. Según el Ministerio Público, por el servicio cobraban de US\$ 500 a US\$ 1.000 por persona.

También se incautaron buses de Covalle, cuatro vehículos, droga y más de \$15 millones. "El Mercurio" intentó contactar a la empresa, pero no hubo respuesta.